

Excélsior Sección: Comunidad 2024-01-19 02:18:00

 $287 \text{ cm}^2$ 

Página: 19

1/1



## Que exporten el Blindar BJ a Morelos

 Morelos y la Ciudad de México tienen tantas cosas en común, que requieren proyectos metropolitanos.

De acuerdo con la encuesta trimestral dada a conocer por el Inegi, el municipio más seguro del país —según sus habitantes— es la alcaldía Benito Juárez de la capital, y uno de los más inseguros es Cuernavaca, en Morelos.

Lo curioso es que ambas alcaldías son gobernadas por el PAN, y que en ellas tiene influencia el mismo grupo político panista, afín al diputado federal **Jorge Romero**.

Indudablemente es un gran logro para Santiago Taboada —que durante dos periodos consecutivos gobernó la BJ— haber abatido ahí la inseguridad, que es la principal demanda ciudadana en el país.

Cuando ganó en 2018, **Taboada** fue criticado, incluso por sus compañeros, por querer tomar en sus manos la seguridad, cuando ésa es una facultad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que depende del gobierno de la Ciudad de México.

Contrató a la Policía Auxiliar y echó a andar el programa Blindar BJ, con el que les calló la boca a todos, logrando hoy el reconocimiento nacional, que seguramente le caerá como anillo al dedo, sobre todo

ahora que está en busca de la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Y es que Santiago podrá presumir sus números y prometer que, si votan por él, la seguridad en toda la capital mejorará como en Benito Juárez, contrario a lo que acontece en Iztapalapa, gobernada también dos periodos por su rival morenista Clara Brugada.

Di ugaua.

Desgraciadamente, Iztapalapa no ha podido salir de los últimos lugares en inseguridad nacional, y nadie les cree a los morenistas cuando dicen que sus gobiernos han logrado mejoras; nadie las ve.

Si les preguntan, seguramente a los iztapalapenses les gustaría vivir como en Benito Juárez, que además de seguridad tiene servicios urbanos, mientras que los de BJ no querrían vivir en Iztapalapa, luego del trabajo hecho por Morena: así de simple.

Pero si Taboada ya tiene la fórmula, bien haría en compartirla con Lucy Meza, candidata del Frente Opositor al gobierno de Morelos, y planear una especie de *Blindar Morelos*, una de las entidades más inseguras, y que, para variar, gobierna Morena, con Cuauhtémoc Blanco.

Morelos y la Ciudad de México tienen tantas cosas en

común, que requieren proyectos metropolitanos, pues una gran de capitalinos vive en ese estado y trabaja en la capital, mientras que muchos morelenses trabajan o estudian en la gran ciudad y viven en tierra morelense.

Un puente de comunicación entre ambos proyectos podrían ser la nueva generación de panistas, que poco a poco se empieza a apropiar del PAN en Morelos, y que hoy incide fuertemente en el municipio de Cuernavaca; son del mismo equipo de **Taboada**.

El grupo encabezado por los hermanos Martínez Terrazas está metido en la campaña de Meza en Morelos, lo cual facilitaría que Lucy y Santiago se sentarán a planear proyectos atractivos para los votantes de ambas entidades.

Si bien **Meza** era hasta hace poco de Morena y **Taboada** es panista de toda la vida, quién dice que una *chaira* no puede jalar con un *fifi*.



## **CENTAVITOS**

Quien levantó una polvareda el miércoles en Donceles fue **Pedro Haces Lago**, aspirante puntero en Tlalpan, quien tuvo una encerrona con la parejita **Carlos** (**Hernández**) **Mirón** y **Xóchitl Bravo**, exesposos que también sueñan con esa alcaldía. Como las encuestas ponen arriba al hijo del líder de la CATEM, a lo mejor quieren acordar con él. Porque los morenistas siempre le tiran a la grande para obtener premio de consolación. La próxima semana puede haber humo blanco en esa alcaldía, donde todos empiezan a voltear a ver a **Pedrito**.

Desgraciadamente, Iztapalapa no ha podido salir de los últimos lugares en inseguridad del país.

